

Un concours dédié au président d'honneur, Jojo Vernay

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 16 Juillet 2013 09:00 - Mis à jour Mardi, 23 Juillet 2013 07:30

Ce dimanche, le concours entre sociétaires et amis de la Boule de Saint-Médard organisé par l'Amicale, avait un caractère particulier.

En effet, le tête à tête était dédié au président d'honneur, Jojo Vernay qui fêtait ses 70 ans avec ses amis boulistes. Il s'est vu remettre une coupe, il est ressorti vainqueur de ce concours suivi de Raymond Thomas, en second. Un concours qui s'est terminé toujours dans la bonne humeur autour d'un casse-croûte.

Ne pas oublier la sortie pour les sociétaires et amis le 21 septembre avec au programme visite d'une cave et repas à midi dans les alentours de Tain-l'Hermitage.

A noter que les amis boulistes se retrouvent tous les mercredi et samedi au stade à 14 heures.

Pour les rejoindre, contactez Antoine Bergeron, président au 06 12 01 69 35.

Un concours dédié au président d'honneur, Jojo Vernay

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 16 Juillet 2013 09:00 - Mis à jour Mardi, 23 Juillet 2013 07:30



De gauche à droite, Jojo Vernay, Antoine Bergeron, président et Raymond Thomas.